



GAZTE-DIARY

RECURSOS CLAVE

Para garantizar el buen funcionamiento de esta aplicación es imprescindible establecer **elementos** que permitan una buena planificación, ejecución y sostenibilidad. La empresa necesita un objetivo claro que pueda resolver las necesidades y problemas de los clientes para adaptarse a ese público, en este caso, los jóvenes. Para que la aplicación tenga éxito y destaque entre otras, la empresa ha trabajado en los contenidos y las actividades de esta para que sean visualmente atractivas al público.

Uno de los recursos que contiene la empresa son los **recursos físicos**, es decir, todos los elementos materiales que permiten crear, mejorar y mantener "Gazte-diary". Los equipos informáticos permiten programar la agenda, diseñar pantallas y hacer soporte técnico, además que los equipos de red sirven para que se pueda mantener la conectividad como es el WIFI. Con todo ello, se forma un espacio de trabajo para reunirse, planificar y coordinar el equipo.

Los **recursos intelectuales** son los elementos no materiales que ayudan a crear y desarrollar para la innovación y el correcto funcionamiento de la empresa. Dentro de estos recursos entra la seguridad y la protección de datos, el uso del software y el diseño propio de "Gazte-diary"; haciendo que la empresa sea segura y confiable para cualquier usuario que utiliza la aplicación. Hegoa y Saioa, son las personas creativas, las que cumplirán funciones de generar ideas nuevas dentro de la empresa. Rodaina, es la especialista informática dentro de la empresa, se encargada de realizar todo lo relacionado con la página web y la app. Ximena, es la dinamizadora, se encarga de que todo el grupo trabaje en sinergia y que nadie se salte sus funciones. Además, realiza funciones legislativas, informándose bien de la evolución de las leyes y como aplicarlas a la empresa. Ibon, tiene un gran recurso comunicativo y social, por lo que se encarga de facilitar y buscar las relaciones con otras empresas y de contratar a nuevas personas para la empresa si fuera necesario.

Los **recursos humanos** son fundamentales, ya que son las personas físicas por las que se gestiona y se mantiene la empresa. Incluyen un coordinador/a, el cual se encarga de

planificar estrategias, supervisar el equipo y organizar actividades para la mejora de la aplicación. Por otro lado, la empresa cuenta con especialistas en tecnología. Ellos se encargan de la programación y la ciberseguridad, para mantener la privacidad de datos de los usuarios. Además, cuenta con un responsable de comunicación y difusión, que ayuda a atraer clientes, gestionar las redes sociales y mejorar el soporte técnico de las personas que utilizan la aplicación, creando esa confianza y seguridad. Estos recursos se aseguran de que el trabajo se haga de manera profesional y dinámica obteniendo así el resultado deseado.

Por último, los **recursos financieros** son todos los medios económicos que posee la empresa. Ayuda a invertir para desarrollar el producto y para cubrir gastos. En este apartado entra el capital propio de la empresa, los préstamos y créditos, ingresos propios de la empresa, inversiones ajenas, liquidez y los activos financieros. Gracias a estos se puede gestionar los gastos imprevistos, financiar proyectos, mantener una base de dinero como ahorro para evitar problemas futuros.